
 

 

 

 

思いをしっかり伝えた「学習発表会」！ さあ２学期のラストスパートです!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学習発表会 10 月 30 日（土） 
今年度もコロナ対策をした上での開催でしたが、みなさまのご理解とご協力によって、子どもたち 

も精一杯がんばり、成功裏に終わることができました。各学年の発表には、それぞれの学年のテーマ
や個々の伝えようという思いが強く感じられ、とても嬉しく思いました。子どもたちの感想や、ご覧
いただいた方々の感想を紹介しながら振り返っていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

次は保護者の方の感想です。できるだけ多く紹介するために文章の一部を掲載しています。 

2（木）演劇鑑賞（能・狂言）     
3（金）１年生活科（昔の遊び） 

個人懇談（短縮４時間授業） 
～7、8、9、10 日も～ 

6（月）漢字計算大会 
7（火）県学力調査（５・６年）      

スクールカウンセラー来校     
8（水）人権集会        

＜１年＞・ほんばんはすごくドキドキしていました。じぶんのセリフがおわると、ド
キドキがちょっとおさまりました。れんしゅうをみんなでがんばって、いいげきに
なってうれしかったです。 ・きんちょうしたけど、みんなといっしょでワクワクし
てがんばりました。 ・ぶたいにたってみると、きんちょうしませんでした。たのし
かったです。みんなえがおでよかったです。 ・じぶんのやくわりをきちんとでき
てうれしかったです。らいねんもがんばります。 
＜２年＞・ 息を大きくすって大きな声を出すことができました。動きを考えて動
けたのでよかったです。 ・みんなと楽しく、元気もりもりでできてとてもうれし
かったです。 ・スサノオをものすごくかっこよくできてうれしかったです。後ろの
かべを見て、むこうの人に聞こえるぐらい、元気よく大きな声で言えたのでうれ
しかったです。 ・終わったとき、おうちの人たちがはく手をしてくれてうれしかっ
たです。 ・しっぱいしたりおこられたりしたけど、みんなあきらめなかったから、
みんなでいつまでもそうしたいです。 
 

１年「サラダでげんき」 サラダ完成!! 

３年「はりねずみと金貨」のフィナーレ！ 

５年「楽しむぞ！みんなでつくる魔法の音♪」
から 息の合った合奏「アイデア」 

４年「発見！安来の宝」絵をバックに熱唱 

社日小チャレンジ!! 
社日小 学校だより 

11 月 号 
2021 11．30 

文責 曽田 淳史 

２年「やまたのおろち」の一場面 

＜３年＞ ・リコーダーですこししっぱいしたけど、みんなのおかげで気にせ
ずできました。みんなのおかげで、とてもいい発表会になりました。 ・み
んなの声がおくにいた人にもとどくように声を出せたと思います。いなた
先生とはじめての学習発表会、楽しかったです。 ・お母さんから「とても
大きな声でできたね。ふりつけが大きくてとてもかんどうしたよ。」と言わ
れました。こんどももっとうまくして、もっとほめられたいです。 ・最後まで
がんばりました。お母さんが感動しすぎて泣いたって言っていました。 

＜４年＞・どじょうすくいの歩き方や笑顔になることころがうまくできてよか
ったです。 ・みんながものすごく声を出していて、ぼくもまけられないと思
い、全力で声を出しました。終わったらほっとして落ちつけました。 ・だん
だんと不安でなくなりました。そして本番では、しっぱいしても笑顔でいら
れました。今日はすごくどきどきのワクワクになりました。 ・最後まで一生
けん命やりきることができたので完璧でした。自分は 100 点で、みんなと
合わせると 1000 点ぐらいの発表会になりました。  

＜５年＞・合しょうではちゃんとハモれたし、笑顔で歌えたのでよかったで
す。合そうはみんなで楽しくやれたし、終わった時はすこく達成感があり
ました。 ・本番で、みんなノリノリで出来たのと、みんな上手にひけたの
で、それがうれしかったです。 ・みんなでつくり上げてきたものを、今出
せる全力でがんばれてうれしかったです。 ・みんなでここまでがんばって
きたかいがありました。とってもいい思い出になりました。 ・教室に帰っ
た時みんな笑顔だったので、チームワークが高まったと思いました。 

＜６年＞・最後にみんなで歌った「カイト」がとても心に残りました。笑顔で
お客さんを送ることができました。 ・戦争のひさんさを伝えられました。
そのためにセリフを毎日練習しました。特に堂々と発表することに力を入
れました。・自学でいっぱい（平和について）勉強しました。 ・責任感をも
って発表会に取り組めたのでよかったです。係の仕事もしっかりできてう
れしかったです。 ・大きな声で言えたし、歌もきれいな声で歌えて、お客
さんに平和の大切さが伝わったと思います。 ・自分の役割が精いっぱ
い果たせたので、これからの生活に生かしていきたいです。 

十
二
月
行
事
予
定 

修学旅行 11 月 18 日（木）～19 日（金） 

９月から 11 月に変更しての実施でしたが、２日間ともすばらしい天気で、とても充実した旅行とな 
りました。今回、広島行きは断念しましたが、永井隆記念館における平和学習をはじめ、石見銀山・アク
アス・畳ヶ浦・古代出雲歴史博物館・出雲大社など、県内を巡りながら、それぞれの場所でしっかりと学
びました。また、見学地以外でもいろいろなことを吸収し、頭も心もいっぱいにして帰ってきました。 

・永井隆記念館で、自分が調べたことよりもっと細かいことがわかってよかったです。これから私は平和の本をもっと読 
もうと思いました。 ・畳ヶ浦で化石を見たことが心に残っています。 ・石見銀山でガイドさんにわかりやすく説明しても
らって勉強になったし楽しかったです。 ・宿で見た石見神楽の「やまたのおろち」が心に残りました。動きがきれいで迫
力がありました。宿でも貴重な体験ができてよかったし、すごく楽しかったです。 ・平和の大切さと島根の歴史と文化、
公共の場でのマナーを学びました。 ・修学旅行に行って、成長したところと課題を見つけました。成長は協力して学ぶ
こと、課題は人の話を聞くときしゃべってしまうことで 
す。直したいです。 ・時間を守ること、集団行動など 
を学びました。これからの生活に生かしていきたいで 
す。 ・旅行中にお世話になった方々への感謝を忘れ 
ずにがんばっていきたいです。 ・卒業式も近いから、 
これからも、みんなといろんな思い出をつくっていき 
たいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たくさんの感想をいただき嬉しく思いました。コロナ禍での実施については、「実施してもらってあり
がたかった」という意見を多くいただきました。と同時に、最後の方の感想のように、「やはり全学年の
発表を見たい」という意見も多かったです。来年はコロナ禍が落ち着き、また以前に近い形でできると
いいなあと思っています。また、当日までの過程の大切さに目を向けて評価いただいている方も多く、
子どもたちはもちろん、教職員も「がんばってきてよかった！」という気持ちになりました。いずれに
せよ、子どもたちから発したいろいろなメッセージが、ご覧いただいた方々にしっかり伝わったことを
心から嬉しく思います。支えていただいた保護者の皆様にも感謝します。ありがとうございました！ 

スマホ・ケータイ安全教室 11/12（金） 

前日の11 日にはＮＴＴドコモの方に１～４年が、 

そしてこの日はＫＤＤＩの講師から４～６年が話を
聞いて学びました。授業公開に引き続き、学校保健委
員会としてＰＴＡ厚生部のお世話で実施し、保護者
の参加を呼びかけました。今回は 20 名ほどで昨年
よりも増えて喜びましたが、今後もＳＮＳ等の「功と
罪」について、親子ともに学ぶ必要性を強く感じてい
ます。まずはお子さんの使用について実態を把握し
ていただき、繰り返し適切な指導をお願いします。
（本日配布の保健だより「にこにこスマイル」に詳細 

が載っています。ご覧の上参考にしてください。） 

６年「平和という果実～52 の思い～」から見 
送りの歌へ。素晴らしくて誰も席を立てず…。 

互いの解説文を吟味し合います 

・大きな舞台でたくさんの方が見ている中、練習してきたことがしっかりできていて感心しました。みんなと一つの作品
を作れたことはこれからの学校生活に活きてくると思います。 ・我が子の成長に驚き、感動しました。家でも自分で
考えながら練習している姿を見て、先生に指導されたままでなく、考えてやってみるということができるようになったと
ころも成長を感じました。 ・短期間で覚えたとは思えないぐらいの出来で、とても感動しました。やり終えた後の子ど
もらの笑顔が素敵でした。  ・年々子どもたちの発表は、肩の力が抜けのびのびと持てる力を出し切れるようになっ
ている気がします。心も体も大きく成長してくれて、とても感激しました。 ・発表会当日だけではなく、事前準備で仲
間と声をかけ合いながら練習するなど、大変よい機会を与えていただきました。年々確実にレベルが上がって成長を
垣間見ることができます。ご尽力いただきありがとうございました。 ・６年生が、最後に歌で見送るとき、可愛い子ど
もたちが心を込めて歌っている姿を見ていたら、その場を離れることができませんでした。 ・自分の子ども以外の学
年の発表も感動して泣きそうになりました。来年は全学年の発表が見たいです。 

10（木）３年社会科見学（消防署） 
集金口座振替日 

14（火）ストーリーテリング（６年） 
16（木）地区児童会、ＰＴＡ地区代表部会 
21（火）ストーリーテリング（４・５年） 
23（木）給食終了、大掃除、４時間授業 
24（金）終業式、集団下校 

※３学期始業式は１月 11 日（火）です。 

夢の教室 11/15（月） 

５年生は、元ハンドボール日本代表東俊介氏から 

話を聞いたり、元マラソン日本代表油谷繁氏から体を
動かす楽しさを学んだりして、充実した一日となりま
した。「夢シート」に子どもたちが書いた将来の夢で
す。きっと叶いますように！ 

・先生 ・医者 ・プロ野球選手  
・サッカー選手 ・バレー選手 
・水泳選手 ・陸上選手 ・イラ 
ストレーター ・介護士  ・料理 
人 ・空手の師範  ・保育士  
・消防士 などなど… 聖火トーチの話に興味津々！ 

大迫力の神楽には、誰もが驚愕！ 引き潮で思いきり‘探検’できた畳ヶ浦 


